



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES

DECLARA

De beneplácito a la conmemoración del nacimiento del movimiento "Ni Una Menos" que se recuerda el 3 de junio del corriente año.


ANAHÍ BILBAO
Diputada
UCR + CAMBIO FEDERAL
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El 3 de junio de 2015, una multitud se congregó en las plazas y calles de Argentina para alzar la voz en contra de la violencia de género y los femicidios. Bajo el lema "Ni Una Menos", el país entero se unió en una manifestación sin precedentes que marcó el inicio de un movimiento que trascendería fronteras y se convertiría en un referente global en la lucha por los derechos de las mujeres.

El desencadenante de esta movilización fue el brutal asesinato de Chiara Páez, una adolescente de 14 años que fue encontrada enterrada en la casa de su novio en Rufino, Santa Fe. El caso de Chiara fue la gota que colmó el vaso de una larga lista de femicidios que han azotado a Argentina, y su muerte simbolizó la urgencia de poner fin a la violencia machista.

La fuerza y la claridad del mensaje de "Ni Una Menos" resonaron más allá de las fronteras argentinas. Rápidamente, el movimiento se extendió a otros países de América Latina y el mundo. En naciones como México, Perú, Chile, y España, mujeres y hombres adoptaron el lema y salieron a las calles para denunciar la violencia de género y exigir políticas efectivas de protección y justicia.

En Argentina, "Ni Una Menos" impulsó una serie de cambios legislativos y políticos. Se reforzaron las leyes contra la violencia de género, se crearon unidades especializadas en la investigación de femicidios y se implementaron



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

programas de concienciación y educación para prevenir la violencia machista desde la infancia.

Cada 3 de junio, las manifestaciones se renuevan, recordando a las víctimas y manteniendo viva la lucha. Además, el movimiento ha ampliado su agenda para incluir otras formas de violencia y discriminación de género, como la violencia económica, la violencia obstétrica, y la discriminación laboral.

La tecnología y las redes sociales han jugado un papel crucial en la difusión y organización. Los hashtags #NiUnaMenos y #VivasNosQueremos se han convertido en símbolos de resistencia y esperanza.

A pesar de los avances, la lucha contra la violencia de género enfrenta numerosos desafíos. Los femicidios y la violencia machista continúan siendo una realidad dolorosa.

El movimiento "Ni Una Menos" nos recuerda que la violencia de género no es un problema individual, sino una cuestión estructural que requiere una respuesta colectiva. Implica un cambio profundo en la sociedad, en las leyes, en las instituciones y, sobre todo, en las actitudes y comportamientos de cada individuo.

"Ni Una Menos" no es solo un grito de dolor y rabia, sino una convocatoria a la acción y la transformación. Es una llamada a construir una sociedad donde todas las mujeres puedan vivir libres de miedo y violencia. La lucha continúa, y cada voz cuenta para que, algún día, podamos decir con certeza que ni una menos ha perdido su vida por la violencia machista.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

Por todo lo expresado anteriormente, solicito a mis pares acompañen este proyecto de Declaración.

[Handwritten signature]
ANAHI BILBAO
Diputada
UGR + CAMBIO FEDERAL
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.